

WestfalenBlatt

# Rockfans spenden kräftig

## Benefizkonzert ergibt 7 000 Euro für SOS Kinderdörfer

Lübbecke (WB). »Das war einfach eine runde Sache«, lobte Bürgermeisterin Susanne Lindemann. Gemeint war das Benefizkonzert »Rock for Children«, zu

dem vor zehn Tagen an die 1 000 Besucher in die Lübbecke Stadthalle gekommen waren. Jetzt haben die Initiatoren um Uwe Müller Kassensturz gemacht. Und das

Ergebnis kann sich wahrhaft sehen lassen: 7 000 Euro kamen insgesamt zugunsten der SOS Kinderdörfer zusammen.

Wie Müller erklärte, stammen etwa 3 500 Euro aus den Eintrittsgeldern, die die Besucher nach eigenem Ermessen gezahlt hatten. Der übrige Betrag setzt sich aus einer größeren Spende des Autohauses Hülsmeier und dem Erlös des Getränkeverkaufes zusammen, für den das Gasthaus Rose verantwortlich war, spontan unterstützt durch ein Team von Andy Bautz aus dem »Blue Mojo«.

13 Bands rockten an diesem Abend ohne Gage und nur für den guten Zweck. Trotz der misslichen Wetterverhältnisse war das Konzert eine tolle Aktion, da waren sich die Organisatoren gestern einig. Das bunt gemischte und gut aufgelegte Publikum habe wesentlich dazu beigetragen. Und schon jetzt denkt Uwe Müller darüber nach, ein weiteres Mal ein solches Konzert für einen wohltätigen Zweck auf die Beine zu stellen, wenn auch erst übernächstes Jahr...



Jens Stegkemper (Gasthaus Rose) und Initiator Uwe Müller übergaben Bürgermeisterin Susanne Lindemann den Spendenscheck über 7 000 Euro.  
Foto: Julia Kleinschmidt